

Pas d'économie sur nos vies, ni ici ni ailleurs !

Tou.te.s en lutte en Isère à partir du 10 septembre !

Solidaires Isère soutient le mouvement « Bloquons tout ! », qui exprime la colère sociale grandissante face aux annonces budgétaires du gouvernement.

La chute probable du gouvernement Bayrou montre que **nous pouvons gagner** et ne fait que renforcer notre volonté de combattre les politiques macronistes qui ciblent les travailleurs·euses et les populations les plus précaires.

211 milliards par an sont offerts sans contrepartie, essentiellement aux plus grandes entreprises, c'est le premier budget de l'état. Nous avons **deux ennemis : l'Etat macroniste et le grand patronat qui lui dicte sa politique. De l'argent, il y en a !**

Pour preuve, le seul budget qui augmente est celui des armées, le dernier recours des gouvernements capitalistes : guerre d'invasion de l'Ukraine par la Russie, montée des tensions militaires entre les USA et la Chine, et soutien inconditionnel des Etats impérialistes occidentaux au génocide en cours contre le peuple palestinien par l'Etat colonial d'Israël !...

Solidaires Isère met à disposition du mouvement ses moyens matériels et humains :

- nos moyens d'impressions et de sonorisation ;
- nos réseaux sociaux pour populariser le mouvement ;
- nos locaux de Grenoble et dans nos UL (Vienne, La tour du Pin, Le Percy) pour permettre si besoin aux personnes mobilisées de se réunir ;
- nos savoirs militants, juridiques et pratiques ;
- etc.

Pour Solidaires Isère, le syndicalisme est un outil au service des luttes sociales et **nous appelons les autres organisations syndicales iséroises qui ne l'ont pas encore fait, à soutenir la mobilisation**, à relayer ses dates et ses mots d'ordre et à soutenir matériellement la mobilisation, par exemple par la mise à disposition des locaux des unions locales.

Pour Solidaires Isère, **le mouvement appartient à ceux qui le font**. Aucun parti, syndicat, ou groupuscule ne doit dicter ses orientations. C'est pourquoi nous sommes attaché.e.s à la mise en place d'assemblées générales et de comités de grève. Pour Solidaires Isère, le rapport de force doit se construire dans la rue et par la grève.

L'Union syndicale Solidaires appelle dès à présent les travailleurs et travailleuses à se réunir en assemblées générales pour construire ces mobilisations. Elle déposera un **préavis départemental de grève** pour l'ensemble des salarié.e.s.

Quel que soit le gouvernement, par la rue et la grève, imposons une rupture démocratique, économique, sociale et écologique.

Union
syndicale
Solidaires

Isère

**Contre l'économie de guerre,
pour une économie au service des
peuples !**

Contact presse : solidairesisere@gmail.com 0618890752